



4 Pièces

Réf. N-40832

1 350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice, au coeur du Mont-Boron, dans une petite copropriété de standing de 4 appartements, au calme, très bel appartement de type 4 pièces de 110 m². Ce bien est en parfait état et se compose d'un vaste double séjour très lumineux avec cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur une grande et agréable terrasse de 65m² jouissant d'une superbe vue mer jusqu'au Cap d'Antibes et à l'Estérel. L'espace nuit se compose de trois chambres dont une chambre de maître avec salle d'eau/wc ayant accès à la terrasse et une seconde chambre avec salle de bain/wc. Un dressing, une salle d'eau ainsi qu'un wc ...

Nice, in the heart of Mont-Boron, in a small luxury condominium of 4 apartments, quiet, beautiful 3 bedroom apartment of 110 sqm. This property is in perfect condition and consists of a large double living room very bright with open kitchen and equipped overlooking a large and pleasant terrace of 65sqm enjoying a superb sea view to the Cap d'Antibes and the Esterel. The sleeping area consists of three bedrooms including a master bedroom with bathroom/ toilet with access to the terrace and a second bedroom with bathroom/ toilet. A dressing room, a bathroom and a separate toilet complete this ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

